

«Nimmer vergeht was Du liebend getan»

WIR DANKEN VON HERZEN

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir in den Tagen des Abschieds unserer geliebten Gattin, Mutter und Omi

Verena «Vreni» Stucki-Meier

erfahren durften.

Besonders bedanken möchten wir uns bei den Seelsorgern Reto Keller und Daniel Demuth für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier. Sowie bei allen Verwandten, Bekannten und Nachbarn für die schönen Kondolenzkarten und Spenden.

Neerach, im Januar 2023

Im Namen der Trauerfamilie
Günther Stucki

